

Detectan violaciones en el caso Ayotzinapa

► Critican organismos falta de transparencia en investigaciones; urgen sanciones

REFORMA / Staff

El operativo realizado el pasado 12 de diciembre para desalojar a estudiantes de la Normal Rural de Ayotzinapa que bloquearon la Autopista del Sol derivó en graves violaciones a los derechos humanos por parte de autoridades estatales y federales, concluyen organizaciones civiles de Guerrero en un informe preliminar sobre los hechos.

La Red Guerrerense de Organismos Civiles de Derechos Humanos, el Centro de Derechos Humanos de la Montaña "Tlachinollan", el Centro Regional de Defensa de los Derechos Hum

nos "José María Morelos y Pavón", y el Colectivo contra la Tortura y la Impunidad sostienen que los estudiantes Jorge Alexis Herrera Pino y Gabriel Echeverría de Jesús fueron víctimas de una ejecución extrajudicial, sin que a la fecha haya resultados de la investigación de su muerte.

"Al momento de elaborar el presente informe preliminar, aún se desconocen los resultados de la necropsia practicada a sus cuerpos, sin que exista información fiable sobre el tipo de heridas que presentaron y el calibre que las ocasionó", reprochan.

Se requiere, indican, una investigación expedita, eficiente, independiente e imparcial que esclarezca la verdad de los hechos y desemboque tanto en la sanción de los responsables materiales e intelectuales, conforme a derecho, como en la reparación integral del daño.

"La muerte de los dos estudiantes no puede quedar impune", subrayan.

De acuerdo con las organizaciones civiles, en el marco del operativo se produjo también la detención arbitraria de 24 personas, seguida de tratos crueles.

Las autoridades, indican, incurrieron en violaciones a la integridad personal de al menos ocho detenidos y tres heridos.

PIDEN LIBERACIÓN

Familiares de los seis policías preventivos estatales que, al igual que otros seis agentes ministeriales se encuentran arraigados por el caso de los estudiantes normalistas, exigieron ayer su liberación alegando inocencia.

En conferencia de prensa reiteraron que la prueba de radionato de sodio que se les practicó resultó negativa.

